

## Adigital presenta la oficina "Adigital Next Gen" para ayudar a las empresas en el acceso a los Fondos Europeos

- Esta oficina especializada ofrecerá un servicio de asesoramiento técnico e informativo dirigido a empresas para el acceso a las ayudas del Plan Europeo de Recuperación (Next Generation EU)
- La iniciativa nace como parte del compromiso de Adigital con la digitalización como elemento transformador y motor de competitividad económica y progreso social de nuestro país

Madrid, 16 de marzo de 2020. La Asociación Española de la Economía Digital (Adigital) ha presentado esta mañana la oficina "Adigital Next Gen", un servicio con el que, en coordinación con la consultora FI Group, Adigital ofrecerá asesoramiento técnico e informativo dirigido al tejido empresarial en relación con las ayudas del Plan Europeo de Recuperación (Next Generation EU).

Consciente del alcance y la complejidad de este nuevo mecanismo de financiación, esta nueva oficina proporcionará a las empresas que así lo requieran información suficiente, relevante y actualizada sobre los Fondos Europeos y las formas de financiación pública que se abrirán en los próximos años. El objetivo es facilitar su comprensión para que las empresas puedan explorar y valorar estas oportunidades. Por ello, el servicio se completa con asesoramiento técnico especializado para aquellas organizaciones que deseen optar a estas convocatorias, ayudándolas a entender los requisitos y criterios aplicables en cada programa y en qué medida se pueden adaptar a su sector, perfil empresarial e intereses.

Esta iniciativa nace como parte del compromiso de Adigital con la digitalización como elemento transformador y motor de competitividad económica y progreso social en España. De ahí que no solo pretenda dar soporte a las empresas sino también servir de apoyo al propio Gobierno: la Asociación quiere ser su aliada, buscando y promoviendo propuestas transformadoras para sectores específicos y el conjunto de la economía y ayudando a las Administraciones Públicas a establecer prioridades de inversión. En el marco del Plan Europeo de Recuperación, nuestro país recibirá hasta 140.000 millones de euros para la reparación de los daños económicos y sociales provocados por la pandemia de coronavirus, y una gran parte de ellos irán destinados a la transformación digital del tejido empresarial de nuestro país como motor de competitividad y crecimiento económico. Adigital quiere contribuir de manera efectiva a la buena ejecución de las ayudas para la efectiva transformación digital y sostenible de nuestro país.

Para Carina Szplika, presidenta de Adigital, "los fondos Next Generation EU tienen el potencial de marcar un verdadero punto de inflexión, por eso no debemos afrontarlos como un plan de recuperación que nos lleve a donde estábamos, sino como una verdadera oportunidad para dar un salto hacia adelante, para transformar nuestro tejido económico. Y ahí es clave que sirvan para impulsar proyectos de digitalización, desde la cooperación



con todos los agentes implicados, porque es la digitalización la que nos va a permitir lograr esa economía más productiva y competitiva, pero también más innovadora y sostenible, a la que aspiramos".

"Estamos frente a la gran oportunidad de lograr la transformación de nuestro tejido empresarial y modelo económico a nivel nacional, gracias a los Fondos Next Generation Europe. Es momento de prepararse y trabajar con anticipación para lograr el mayor impacto posible", añade Gerard Brinquis, responsable de FI Group del HUB de Next Gen.

\*\*\*\*

## Sobre Adigital

Adigital es la Asociación Española de la Economía Digital. Formada por más de 500 empresas asociadas, tiene como objetivo promover y apoyar la economía digital en España en sus diferentes aspectos, como son el desarrollo de los servicios de la sociedad de la información, el comercio electrónico, marketing y comunicación digital, las aplicaciones móviles, los contenidos digitales, la publicidad digital y otras actividades conexas como son los servicios de *contact center*, agencias y redes de publicidad, logística o medios de pago.

Adigital es socio, junto con Autocontrol, de Confianza Online, sello de calidad al que están adheridas más de 2.000 empresas y presente en más de 2.600 *sites*. Más información en www.adigital.org

## Más información:

Isabel Benítez / Adigital ibenitez@adigital.org // 682 619 410 Jon Nagore jnagore@kreab.com Sarai Iborra siborra@kreab.com